DIRECCIÓN DE PROYECTOS

Un aliado para un cambio necesario

DESCRIPCIÓN

El crecimiento de los negocios en todos los dominios depende de la gestión eficaz de los proyectos. Sin embargo, pronósticos inexactos de tiempo, costos y recursos, frenan la innovación e inhiben el éxito del proyecto.

Así, vemos que muchos proyectos que parecían exitosos a veces no funcionan, sin que sepamos el porqué. Hasta las ideas más brillantes pueden fracasar estrepitosamente si no se pone énfasis en su gestión. A eso apunta la dirección de proyectos.

Como punto central, este curso pretende enseñar conceptos avanzados que tengan como función integrar el ciclo de vida del producto y del proyecto. Así, la o el alumno se interiorizará en los planes de desarrollo de los productos, en los planes del proyecto y en los conceptos de estimación de costos y contabilidad. Este curso les ayudará a comprender los conceptos y principios de la gestión de proyectos y a ejecutarlos con un enfoque preciso en cuanto a tiempo, presupuesto y calidad, dando a conocer las herramientas y técnicas utilizadas para la gestión integral de proyectos, desde su inicio hasta el cierre.

¿A QUIÉN ESTÁ DIRIGIDO?

El curso Dirección de Proyectos se dirige especialmente a quienes conocen los conceptos básicos de la administración de proyectos y desean profundizar en ellos. También, a personas líderes de equipos que deseen expandir sus conocimientos con el fin de dirigir y planear de manera efectiva sus proyectos, especialmente en ambientes técnicos y complejos.

OBJETIVOS DE APRENDIZAJE

Con este curso podrás comprender adecuadamente el papel desempeñado por la Dirección de Proyectos en la línea estratégica de la organización, analizando la interrelación existente entre las dimensiones estratégicas y operacionales con respecto a los proyectos que la soportan. Asimismo, entenderás el rol protagónico que tienen las habilidades humanas en la dirección de proyectos, que se refieren a la comunicación, el liderazgo, la motivación y la gestión del estrés y de los conflictos. También conocerán cuáles son los roles y responsabilidades que deben desempeñar los diferentes miembros del equipo para alcanzar el éxito.

CONTENIDOS DEL CURSO

Unidad 1: Introducción y Contexto de la Dirección de Proyectos

Unidad 2: Crea un equipo de alto rendimiento

Unidad 3: Primera Parte: Planificar y Gestionar el Proyecto

Unidad 4: Segunda Parte: Planificar y Gestionar el proyecto

Unidad 5: Ejecutar y evaluar el trabajo del proyecto

Unidad 6: Cierre y evaluación posterior al proyecto





CUERPO DOCENTE



Ignacio Orrego

Ingeniero Civil en Obras USACH, MBA (Universidad Adolfo Ibáñez) y Máster en Dirección y Organización de Empresas, Universitat de Lleida. Doctor (c) en Negocios, Universitat de Lleida. Ha desarrollado su carrera como asesor de importantes empresas que se encuentran frente al desafío de llevar a cabo grandes proyectos, entregando sus años de experiencia profesional para acompañarlas y entregarles las mejores herramientas. Además, se ha desempeñado por varios años como docente de pre y postgrado en la PUCV, UNAB y U. Autónoma.



